



おひさま通信

年末号

1月の予定

1	土	元旦
2	日	
3	月	
4	火	保育始め
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	乳児：身体測定
12	水	幼児：身体測定
13	木	園庭開放 絵本貸し出し 避難訓練
14	金	お楽しみ会
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	味噌仕込み 園庭開放・絵本貸し出し
21	金	お楽しみシアター ☆
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	園庭開放 絵本貸し出し
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

☆今月の徴収金は、21日です。事務所に取りに来てください。

◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。

2021年は後1週間です。コロナ禍の中でも子どもの育ちを保護者の方と共有できたことに感謝をしております。

2022年も穏やかに子どもたちの子ども時間をしっかり守り、保護者の皆様も穏やかに過ごせ、子どもさんの日常に一喜一憂できますようにと祈っております。

食育

今年の干し柿の出来は良く、2歳児から5歳児で食べました。「甘い」「おいしい」と言っていました。

また、おたのしみにマシュマロを焼いて食べています。暖かい炭火を囲んでこんがり色づくのを待って食べたり、保育士が焦がし、砂糖が黒くなるのを「あーあ」と見たり「熱いからフーフーして食べて」と言われフーフーしながら食べる表情はとても可愛かったですよ。

春の七草

7種類の野草・野菜が入ったお粥を1月7日にたべます。(旧暦で1月7日ですが今の暦では2月の初め頃だそうです。)

もともとは寒い時期の体調を整えるための薬草として食べていたといわれています。

春の七草：セリ…せり科植物です。食草にしているのはキアゲです。

：ナズナ(ぺんぺん草)…種の形が三味線のばちの形をしているところから由来しているそうです。茎を振るとカサコソと音がします。

：ゴギョウ(ハハコグサ)…6月に黄色い花をつけます。

：ハコベラ…野鳥が食べているのをよく見るそうです。

：ホトケノザ(コオニタビラコ)…紫の花が咲くホトケノザではありません。

：スズナ(カブ)…葉っぱの部分を使ってつかいます。

：スズシロ(ダイコン)…葉っぱの部分を使ってつかいます。

これをきっかけに自然に近づいてみてはどうでしょう。



発表会のアンケート記入にご協力有難うございました。
来年度の参考にさせていただきます。

お楽しみ会について

毎月保育士の出し物や外部の方に来ていただいて取り組んでいます。

☆12月はサンタさんがきました。

□1月は南京玉すだれのセミプロの方に来ていただきます。

今月の月間絵本から

タッチパネル前に掲示します。
1月のかがくのは。氷の絵本です。子どもの発見に役立つと思います。



ひよこ組

12月年末に向け、本格的な寒さが増してきましたが、元気いっぱいのひよこ組さん。お外で遊ぶことが大好きで、入り口で待っている姿も見られます。テラスでは滑り台を上手に滑る子も増え、ジャングルジムに上ったり、テラス中を走ったり飛び跳ねようと体をいっぱい動かしています。午前睡眠をしている友だちも外に出ることが増え、コンビカーに乗ってみたり押してみたり、友だちが遊んでいる姿をにこにこ見ていたりしています。

お部屋では「入れる、出す」の遊びが多く、形にあった穴にブロックを入れられる子もでてきました。わらべ歌を歌うと友だちと手をつないだり、「どうぞ」「ごめんね」「ありがとう」「あけて」といった単語や動作も見られ、友だち同士の関りも増えてきています。

本当に身体も心も大きく成長しているひよこ組さん。

2022年も寒さに負けず、元気いっぱい遊んでいこうね。



うさぎ組

12月に入り朝晩の寒さが一段と増し、体調を崩してしまう子もありますが元気に過ごすことができました。屋外では、落ち葉や木の実拾いをしたり、フラフープやロープを使って体を動かして遊んだりいつも笑顔いっぱい楽しんでいます。屋内では、紙コップに折り紙をちぎって貼りシールで飾り付けをして可愛いクリスマスツリーを制作しました。今までは、おままごとやボール遊びなど個々で遊んでいることが多かった子どもたちが友だちと『どーぞ』や『ありがとう』と会話しながら仲良く遊ぶ姿が見られ成長を感じることができました。

これからも元気いっぱいのうさぎ組さんの成長をおうちの方と一緒に喜び寄り添いたいと思います。来年も元気いっぱい笑顔あふれるうさぎ組さんでありますように…



ぺんぎん組

少しずつ寒くなりましたが、園庭では元気いっぱい走るぺんぎん組のみんなです。ジャングルジムや築山の石垣、トンネルの中の筒を登ったり、いろいろな事に挑戦しています。ちょっと前までは怖くて出来なかった事も「少し手を伸ばしてみよう!」「ちょっと、こうしてみようかな?」と、手と足に力を入れながら考えて動く姿があります。

また、「友だちと一緒に!」という気持ちもどんどん芽生えてきて、同じ玩具を使いたい時は子どもたち同士で順番を決めたりすることも少しずつできるようになってきました。言葉もどんどん広がり「〇〇したいんだけど、一緒にあそぼう。」と子どもたちで話して遊んでいる姿に微笑ましく感じます。ぺんぎん組で過ごすのも残り3か月となりました。

今年も、ありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。



ぞう組

12月の発表会は、ぞう組の子どもたちにとっては初めての大舞台！でした。“お家の人が見に来てくれる！”ことを楽しみに、また“見られる”事に少しドキドキしながら劇ごっこ『ねこのおいしゃさん』
楽器あそび♪おもちゃのちゃちゃちゃ に取り組みました。当日は少し緊張している様子もありましたが、みんなの楽しんでいる姿を見ていただけたように思います。発表会が終わってからも、サークルタイムで♪おもちゃのちゃちゃちゃを歌うと、自然と楽器を持つまねをし、リズム打ちを楽しんでいました。また、寒さよりも外遊び大好き！な子どもたちは、氷おにやしっぽ取りなどのルールのある遊びも楽しんでいきます。“逃げる・追いかける”ことだけでなく、氷おにでは“友だちを助ける・助けてもらう”ことなども楽しいようで、最近をよく遊んでいます。まだまだ寒い日は続きますが、元気に過ごしたいと思います。
今年もご協力等頂きありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。



きりん組

12月に入りすぐにあった発表会！！初めて大勢の人の前で見せるということを経験しひとつ大きく成長したきりん組です！！本番が終わった後も子どもたち同士で劇ごっこをしたりリズム遊びを楽しむ姿が見られました。

寒い日も増えてきましたが、ヤンマー公園の大きいグラウンドでマラソンしたり、大縄では飛べる回数が増えてきて、「つぎは10かいがんばる！！」などの声が聞こえ、どんどんチャレンジ中です。室内遊びでは、興味のある子ども中心にマフラー作りに挑戦中です。途中上手いかわず、いちからやり直す事もありますが一生涯懸命作っていますよ。

きりん組で過ごすのも残り3か月となりました。今年もたくさんのご理解、ご協力等頂きありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。

らいおん組

今月の初めには、発表会と言う大きな行事を終えることができました。当日まで、それぞれいろんな思いを巡らせおうちに方にはいろいろと支えて頂き感謝しています。また、久しぶりに21名全員揃っての行事でみんなも大喜びをして舞台にむかいました。終了後の子ども達の表情はさらに頼もしく自信がついたように感じます。

今は、園庭遊びでは運動会でした竹馬と縄跳びが再熱しはじめ、高くしてチャレンジする姿がみられますよ。

年を明けると保育園生活も残り3ヶ月となります。一日一日大切、また楽しく過ごしたいと思っています。年末年始、体調に気をつけて過ごしてください。そして、年明けには元気に登園をしてきてくださいね。お待ちしております。